

# *Reitera Irán que EEUU tiene que eliminar sanciones para facilitar diálogo*

---

Image not found or type unknown



**Representante iraní**

Teherán, 29 dic (RHC) Para Irán es clave en el diálogo en Viena, Austria, eliminar las sanciones dispuestas por Estados Unidos, opinó el vicescanciller Ali Baqeri Kani, en declaraciones reproducidas hoy por la agencia Mehr.

Las conversaciones entre Teherán y el grupo 4+1 (Reino Unido, Francia, Rusia y China más Alemania) están concentradas en reactivar el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o acuerdo nuclear, abandonado de manera ilegal por Washington.

Casi todos los representantes en las negociaciones coinciden en que la prioridad contempla abolir las medidas coercitivas antiiraníes, indicó Baqueri Kani.

Ese tema, agregó, está incluido en la agenda de las reuniones de expertos y las conjuntas entre Irán y el resto de los signatarios del pacto.

Las delegaciones acordaron considerar las propuestas de la república islámica para verificar la eliminación de las sanciones y las garantías de que Estados Unidos no volverá a recurrir a ellas.

Los negociadores iraníes reiteraron que quien violó el acuerdo sellado en 2015 debe dar el primer paso de acercamiento hacia la anuencia (eliminar las medidas opresivas) y después de verificarse, Irán retornará junto con todos los firmantes a sus obligaciones para con el pacto.

La verificación la aceptó la otra parte, explicó el jefe de la misión iraní, pero falta consensuar el mecanismo, los marcos y las medidas para que Washington cumpla con lo estipulado en el PIAC y no rompa otra vez con el trato.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/281204-reitera-iran-que-eeuu-tiene-que-eliminar-sanciones-para-facilitar-dialogo>



**Radio Habana Cuba**